## Fête Cheval, musique et traditions

## Des fagots pour les 2 et 3 juillet



Une dizaine de membres de l'association de la Fête Cheval, musique et tradition ont fait des fagots qui serviront à chauffer les fours pour le pain et les marmites pour la soupe du soir. Cette année, pour la première fois, les festivités au-

ront lieu le premier week-end de juillet, soit les samedis 2 et dimanche 3.

La programmation est bien avancée, « et sera finalisée fin mars pour une sortie du prospectus en avril. Les animations seront très variées, mais plus régionales », indique le président, Joseph Cotard. Pour les animations sur les traditions, une réunion de préparation aura lieu ce vendredi 4 mars en soirée au Loutehel.

C. Bévy

Les Infos de Ploërmel N° 1831 du mercredi 2 mars 2011